
 

 

 

 

 

意見交換の場を開催しました。 

 

広聴委員会が中心となり、町民のみなさまの意見やご希望を議会活動に反映

させるため「意見交換の場」を設けています。 

 

１１月８日（水）、中井町商工振興会役員１１名の皆さんと意見交換を行いま

した。 

中井町商工振興会では、平成２９年５月中井中央公園にプレオープンした里

都まちＣＡＦＥを運営していますが、立地、人出、建物の不備、グランドオー

プンに向けた外構工事の影響など多くの課題をかかえている状況です。 

 里都まちＣＡＦＥは、女性部会が中心となり、地域のため、魅力あふれる

CAFE にしていきたいとの思いで運営されています。町の交流の場となるよう

スペース貸し、地域通貨「きら」の利用、里都まちブランド商品や町の特産品

の販売をするなど工夫をしています。 

 議会では、町が地方創生プロジェクト事業で整備した里都まちＣＡＦＥは交

流拠点として重要な場所であり、このままでは存続が危ぶまれると判断し、議

長・副議長で町へ意見交換の場での内容を報告するとともに改善策を申し入れ、

「前向きに考える」との回答を得ました。 

 広聴委員会では、中井町商工振興会役員の皆さんからの意見や課題等と議

長・副議長での申し入れ結果を踏まえ、今後の対応を協議しました。町側が前

向きであることから、運営の契約期間（３年）後も見据え自立した運営が出来

るような支援を要望することとしました。委員会終了後、早々に議長、広聴委

員長・副委員長で町長を訪問し、委員会での協議内容と要望を伝え、限りある

予算の中ではあるが、対応していくとの回答を得ました。 

 今後は、町の対応を見守って行きます。 

 


